



# Finanzielle Wende nach zwei Jahren Investition

Spitex Zürich Sihl schliesst das Geschäftsjahr 2020 mit einem Gewinn ab. Die Covid-19-Pandemie ist für die Organisation eine grosse Herausforderung.

Devrim Yetergil Kiefer, Geschäftsführerin, Dr. sc. nat. ETH, lic. rer. pol.

## Durch die Pandemie navigieren

Die Pandemie hat Spitex Zürich Sihl gefordert und den Arbeitsalltag geprägt. Mit intensiver interner Kommunikation gelang es gut, die Mitarbeitenden für die sich laufend ändernden Situationen zu sensibilisieren und die geforderten Sicherheitsmassnahmen durchzusetzen. Die Schutzmassnahmen werden von den Mitarbeitenden konsequent und durchgehend ausserordentlich gut umgesetzt. So konnten wir sowohl unsere Kundinnen und Kunden als auch unsere Mitarbeitenden gut schützen und erlebten nur wenige positive Covid-Fälle.

Während der ersten Welle im Frühling wurden Teammeetings und Besprechungen aufs absolut Nötige reduziert. Bereits geplante Schulungen, wie etwa die Einführung von CIRS, wurden verschoben. Der Pandemiestab Spitex Zürich Sihl entschied, das Wissen von Mitarbeitenden gezielt aufzufrischen und der Pandemie nicht mit spezifischen Covid-19-Teams zu begegnen. Damit konnte Covid-Knowhow und -Wissen in der ganzen Organisation aufgebaut werden.



**Caption:**  
Geschäftsbericht Spitex Zürich Sihl | **Rückblick auf das Jahr 2020**

**Description:**

**Dimensions:** x